

DOI: 10.18572/2072-4314-2022-1-13-15

## Тенденции цифровизации местного самоуправления по результатам анализа судебной практики

**Бессмертнова Ксения Алексеевна**, студентка Санкт-Петербургского государственного университета (СПбГУ)  
st069076@student.spbu.ru

Статья подготовлена на основе результатов анализа судебной практики в рамках двух субъектов Российской Федерации: Костромская область и Удмуртская Республика. Рассматривались судебные решения, вынесенные не ранее 2010 г. Целью исследования является выявление проблем и тенденций цифровой трансформации местного самоуправления, а также систематизация позиций судов при рассмотрении данной категории дел.

**Ключевые слова:** местное самоуправление, цифровизация, муниципальные услуги, размещение информации, средства видеofиксации правонарушений.

### Local Self-Government Digitalization Trends According to the Results of the Analysis of Judicial Practice

**Ksenia A. Bessmertnova**, Student of the Saint Petersburg State University (SPbSU)

The article is based on the results of the analysis of judicial practice in two subjects of the Russian Federation: the Kostroma region and the Udmurt Republic. Judicial decisions made not earlier than 2010 were considered. The aim of the research is to reveal the problems and tendencies of the digital transformation of local government, as well as to systematize the positions of the courts in the consideration of this category of cases.

**Keywords:** Local government, digitalization, municipal services, placement of information, means of video fixation of offenses.